FRAGEN UND ANTWORTEN

1. Was ist CHARIS?

CHARIS ist eine neue internationale Dienstorganisation für alle Ausdrucksformen des Stroms der Gnade, der die Charismatische Erneuerung darstellt. CHARIS ist kein Verein von Gläubigen und kein Verbund von Vereinen. Es ist ein Dienst, der sich an alle existierenden charismatischen Realitäten richtet.

2. Was bedeutet CHARIS?

Kirche handelt.

CHARIS ist die Abkürzung für *Catholic Charismatic Renewal International Service (Internationaler Dienst der Katholisch-Charismatischen Erneuerung.*) Das Wort *charis* ist griechisch und bedeutet "Gnade". Das Wort "Charisma" leitet sich daraus ab.

3. Wie wurde CHARIS geboren?

CHARIS entstand auf den Wunsch des Heiligen Vaters nach einem neuen Einen Dienst, der allen Ausdrucksformen der Katholisch-Charismatischen Erneuerung zugutekommt.

- 4. Was bedeutet es, wenn wir sagen, dass CHARIS öffentliche Rechtspersönlichkeit hat? Öffentliche Rechtspersönlichkeit bedeutet, dass CHARIS vom Heiligen Stuhl durch das Dikasterium für die Laien, die Familie und das Leben auf Initiative dieser kirchlichen Stellen errichtet wird und dass CHARIS im Dienst an allen Ausdrucksformen der Katholisch-Charismatischen Erneuerung im Namen der
- 5. Bedeutet das, dass die Charismatische Erneuerung öffentliche Rechtspersönlichkeit erlangt?

 Nein, es hat keine Auswirkungen auf den rechtlichen oder kirchenrechtlichen Status der verschiedenen Ausdrucksformen der CE, somit verändert sich ihr Status nicht.

6. Sind alle Ausdrucksformen der Charismatischen Erneuerung verpflichtet, diesen neuen Dienst anzunehmen?

Nein, CHARIS ist eine Dienstorganisation und keine Leitungsorganisation.

7. Wie gehen die Dinge weiter?

Im Dezember 2018 wird das Dikasterium für die Laien, die Familie und das Leben CHARIS errichten und seine Statuten billigen, die am 9. Juni 2019, dem Hochfest von Pfingsten wirksam werden. Bis dahin werden die Katholische Bruderschaft und ICCRS weiterhin bestehen und ihre Tätigkeit wie gewohnt fortsetzen.

8. Was geschieht ab 9. Juni 2019 mit den Gemeinschaften der Katholischen Bruderschaft und mit allen für 2019-2020 geplanten Diensten?

Die Gemeinschaften der Katholischen Bruderschaft werden weiterhin mit ihrem Ortsbischof verbunden sein. Sie werden in den CHARIS-Strukturen vertreten und können Netzwerke von Gemeinschaften werden. Die für 2019-2020 bereits bestehenden Programmpläne werden berücksichtigt und von CHARIS organisiert.

9. Was geschieht nach 2019-2020 mit dem ICCRS/CF Büro und was geschieht mit den von ICCRS für 2019-2020 geplanten Diensten?

Das ICCRS/CF Büro wird ab 9. Juni 2019 im Palazzo San Calisto als CHARIS Büro weitergeführt. Die für 2019-2020 bereits von ICCRS bereits bestehenden Programmpläne werden berücksichtigt und von CHARIS organisiert.

10. Was müssen die Nationalen Leitungsgremien der CE tun, um sich an CHARIS anzupassen und wann?

Nationale Leitungsgremien der CE müssen alle verschiedenen charismatischen Ausdrucksformen in jedem Land in einen *Nationalen Dienst des Miteinanders* einbeziehen. Ebenso sollten alle charismatischen Ausdrucksformen in jedem Land ab jetzt beginnen, Treffen untereinander zu organisieren, um das Miteinander zu fördern. Es wird gehofft, dass dies bis Pfingsten 2019 etabliert oder auf dem Wege ist.

Wenn Sie weitere Fragen haben oder Hilfe benötigen, kontaktieren Sie uns bitte unter info@charis.international.